

Wir trauern um unseren Kollegen im Ruhestand

# Willy Bachmann

15. Juni 1941 – 4. Dezember 2017

Willy Bachmann unterrichtete an der Kantonsschule Zürcher Unterland in Bülach von 1978 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2004 das Fach Chemie. Als leidenschaftlicher Naturwissenschaftler führte er Generationen von Schülerinnen und Schülern ein in die Geheimnisse seines Faches, über dessen Grenzen seine Interessen aber weit hinaus reichten.

Wir werden Willy Bachmann für seine wertvollen Verdienste für unsere Schule in dankbarer Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland, Bülach  
Roland Lüthi, Rektor